

Comisión de Familia en las Cortes de Castilla y León

El PP niega que la pluridiscapacidad reciba más ayudas que las personas con una sola discapacidad

El procurador del grupo parlamentario socialista, Fernando Rodero ha defendido hoy que la Junta diferencia para financiar las plazas concertadas entre las personas que padecen una discapacidad física junto a una discapacidad psíquica, como es el caso de afectador por parálisis cerebral

Esta situación de dar más ayudas a las personas que padecen una pluridiscapacidad se produce en otras Comunidades Autónomas como Andalucía, Cataluña, País Vasco, Aragón entre otras. En Castilla y León hay alrededor de 600 personas afectadas por esta “doble discapacidad” cuyas plazas en residencias gestionadas por asociaciones de familiares, reciben el mismo dinero de la Junta que las personas con una discapacidad física. El Grupo Socialista ha mantenido reuniones con representantes de estas asociaciones que les han trasladado que el coste que supone una plaza de pluridiscapacitados es el doble del dinero que reciben de la Junta de Castilla y León.

A pesar de las buenas y “vacías” palabras del presidente Herrera en relación a los servicios sociales, de hace unos días. “Hablaban de poner Castilla y León a la vanguardia de los servicios sociales y por lo que ha votado hoy el PP, acaba de poner a la Comunidad a la cola”. Y es más del 50% de la población representada por las Comunidades Autónomas que sí reconocen la pluridiscapacidad, no son ciudadanos de Castilla y León, “no tienen reconocido por tanto su derecho a la prestación por su doble discapacidad, es esta la vanguardia en servicios sociales de la que hablaba Herrera”

19 de septiembre Cortes de Castilla y León